
FDP Bad Vilbel

GENERATIONENÜBERGREIFENDER DIALOG: FDP BAD VILBEL STARTET ERFOLGREICH IN DIE STAMMTISCH-SAISON

02.02.2026

Am Donnerstagabend lud der FDP-Ortsverband Bad Vilbel zum ersten liberalen Stammtisch des Jahres in das Restaurant „Down Under“ ein. Mit insgesamt 12 Teilnehmern war die Runde nicht nur gut besucht, sondern spiegelte auch die gesamte Breite der Stadtgesellschaft wider: Die Altersspanne der Gäste reichte von 23 bis 85 Jahren.

Im Zentrum der lebhaften Diskussion stand das Spannungsfeld zwischen der Eigenverantwortung des Einzelnen und einem zunehmend als übergriffig wahrgenommenen Staat. Die Teilnehmer waren sich einig, dass bürokratische Hürden und staatliche Bevormundung private Initiativen oft im Keim ersticken. Ein besonderes Augenmerk lag dabei auf der Bedeutung des Ehrenamts, das als unverzichtbare Säule einer freien Stadt Gesellschaft gewürdigt wurde.

Der Ortsvorsitzende und erfahrene Parlamentarier **Jörg-Uwe Hahn** gemeinsam mit seinem Stellvertreter und Spaltenkandidaten für den Ortsbeirat Kernstadt Joachim Pfeil unterstrich die Relevanz des Themas:

„Ein lebendiges Gemeinwesen speist sich aus dem Engagement seiner Bürger, nicht aus der Reglementierungswut der Behörden. Wo der Staat sich zurücknimmt und Eigenverantwortung ermöglicht, blüht das Ehrenamt auf. Wir müssen aufpassen, dass wir den Bürgergeist nicht durch immer neue Vorschriften ersticken.“

Der liberale Stammtisch soll auch künftig als offenes Forum für Bürger dienen,

die über aktuelle politische Entwicklungen in lockerer Atmosphäre diskutieren möchten.

Vormerken: Der nächste liberale Stammtisch findet am **Donnerstag, den 26. Februar 2026, um 19:00 Uhr** erneut im Restaurant „Down Under“ statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.